

Die Blindenabteilung des BSV München wartet mit weiteren Erfolgen auf.

Am Wochenende 02.07.-03.07.05 waren 3 Spieler der Goalballabteilung des BSV München mit der Nationalmannschaft Goalball bei einem großen internationalen Turnier in Potsdam. Die Spieler **Hans Demmelhuber, Thomas Betzl und Michael Breidbach** boten hervorragende Leistungen sowohl in Angriff als in Verteidigung. Sie bildeten das Rückgrat der deutschen Mannschaft. Alle taktischen Anweisungen unseres Vereinstrainers, gleichzeitig Nationaltrainer Herren wurden fast fehlerlos umgesetzt. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Das Team von Herrn Kursawe kam ohne Niederlage und ohne ein Remis durch das Turnier. Der Turniersieg gegen die stärksten Nationen im Goalballsport Europas kann sich sehen lassen!

Der Verein freut sich mit seinen Mitgliedern über das Ergebnis. Hinter unseren Leuten rangierten mit deutlichem Abstand Spanien, Dänemark, Slowenien, Holland, Finnland und Großbritannien.

Es bleibt zu hoffen, dass diese Form bis zur Europameisterschaft im August anhält. Wenn dann auch in kniffligen Situationen noch die Nerven halten müsste als Belohnung für das harte Training eine Medaille möglich sein